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Diffusion : 
 

 
Comité Exécutif 
Conseil d’Administration 
Équipe Technique Nationale 
Présidents des Comités Régionaux  
Comités Régionaux et Départementaux 
Conseillers Techniques Sportifs 
Présidents des Commissions (CNA et 
Transverses)  

N° Réf. : LG/AV/GLP/PB/MV/15/02/2025 – 124     
  

         

 RELEVE DE DECISIONS DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU SAMEDI 15/02/2025 (distanciel)  

 

 
Membres du Conseil d’Administration Membres du Comex Membres de droit Invités Représentant 

Membres Agréés 

 Présents 

A. CARRÉE - E. CHEVALLER 
A. CONTE - G. DANTIN - N. DESCOT  
S. DUBUT - P. FRESLON 
L. GANGLOFF - P. GRIPPON  
F. HABRIOUX V. HOHLER 
V. LAGOURGUE - G. LE PALLEC 
M. LOIR - C. MENOU 
V. PADUANO - E. POULHE - F. SEILER 
D. VIVIEN - M. ORTU - M. MADORÉ 

B. AMIR-TAHMASSEB -  
P. BONNETAIN -  
P. LEFOULON - A. LEGROUX  
G. PEIRO - M. VISEUR 
M. LANFRANCHI - C. LAROCHE 
M. MADORÉ - P. FRESLON 
 
 

L. ROYÉ 
J. ZOUNGRANA  
 

A. VIGOUREUX 
 

 

Excusés M. DUVAL - D. CHAVRIER      

Absents  AL. BARDET - JL. RIGAUT -     

Prochain Conseil d’Administration :  21/03/2025 20h00 (distanciel) 

Nombre de votants : 21 (20 après le départ de Pauline FRESLON) 
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I Thème ACTUALITES 

1 Information du 
Président du 
Conseil 
d’Administration 

Georges Le PALLEC ouvre la séance.  

 

• Date du prochain CA 

Le prochain Conseil d’Administration, visant à présenter les comptes 2024 et le prévisionnel 2025 était prévu le samedi 22 mars. 

Cela tombe sur l’AG du CR de l’IDF et des Hauts de France à il est avancé au Vendredi 21 Mars à 20h  

 

• Fonctionnement du CA 

Un groupe Teams a été créé pour le CA - contacter Thierry SAULNIER tsaulnier@ffck.org du service informatique en cas de difficultés. 

 

• Projet de création d’une commission transverse Prévention des Violences Sexiste et Sexuelles  

(dont le nom est provisoire, en attente de la proposition du groupe de travail) 

Yannaïck TREGARO-VAN DAMME et Benjamin LOUCHE ont initialisé un groupe de travail visant à proposer les constituants nécessaires pour 
la création d’une commission transverse de prévention des violences sexuelles et sexistes (VSS) : prévention, formation, mise en œuvre 
pratique de conseils et d’actions…  

Cette commission ne se substituera pas à la Cellule Stop Violences, responsable de la lutte contre les VSS via la prise en charge des 
signalements, mais la complètera sur le volet prévention. Cela permettra notamment à la FFCK de communiquer auprès de ses partenaires 
et institutions sur son positionnement dans la lutte contre les VSS.  

Cette création pourrait être validée à la prochaine réunion du CA et présentée à l’Assemblée Générale du 12/04/2025 

 

2 Information du 
Président Fédéral 

• Finances 

La migration logicielle vers HEXALTO (nouvelle base de données fédérale) a réduit le nombre de licences prises en tout début d’année, ce 
qui a engendré des difficultés de trésorerie et donc de paiement de certaines factures. C’est en cours de régulation actuellement, en 
particulier concernant les quotes-parts de janvier. Les services ont relancé l’entreprise pour qu’ils soient réalisés dans les plus brefs délais. 

 

• Avancement avec l’ANS 

Les subventions de l’ANS seront à renégocier courant avril-mai, avec vraisemblablement le même montant que sur l’exercice précédent pour 
Slalom et CEL, l’agence annonçant une volonté de travailler en priorité sur l’accession. Tout cela sera revu avec le nouveau DTN. Des sources 
financières seront sans doute à dégager pour les équipes seniors, en dépit de la priorité donnée aux équipes accession par l’ANS.  

Le contrat durable de 400.000 € est en cours de signature, avec versement d’un acompte attendu dans les plus brefs délais. 

Le contrat performance de 2,4 millions sera finalisé ultérieurement avec le DTN.  

mailto:tsaulnier@ffck.org
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• Instruction du PSF 

Le COMEX travaille étroitement avec les services du siège et le CA, avec un objectif de simplification. Emmanuel GIRARD et Tom BAR sont 
les interlocuteurs privilégiés du COMEX sur ce sujet, avec notamment une réunion qui s’est tenue le 6 février. 

 

Eric POULHE interroge Pascal BONNETAIN sur le détail de l’agenda prévu pour le PSF : les années précédentes, les procédures démarraient 
dès mi-février, avec la note de cadrage. Pascal répond que l’agenda n’est pas encore défini. Le travail étroit avec Emmanuel GIRARD et Tom 
BAR vise à simplifier les procédures, mais l’agenda reste encore à finaliser. La stratégie est lancée, le budget sera connu bientôt, avec des 
éléments qui devraient être partagés dès la semaine prochaine. Des présidents de Ligue ont contacté Pascal BONNETAIN pour demander le 
reversement des parts fédérales de début d’année : elles devraient arriver sous quelques jours.    

 

Ludovic ROYE rappelle que la Directrice de l’ANS vient seulement de prendre son poste et que le budget de l’ANS n’est pas encore finalisé, 
compte tenu du fait que le Budget 2025 de l’Etat vient seulement d’être voté. L’agenda 2025 devrait donc être sensiblement différent des 
années précédentes, du fait de ces circonstances exceptionnelles, avec une note de cadrage encore attendue par la FFCK. 

 

Maryse VISEUR précise que les indicateurs FFCK ont déjà été définis avec Tom BAR, mais que la FFCK reste en attente des indicateurs de l’ANS 
avant communication à l’ensemble des structures de la FFCK d’un document pédagogique permettant de bien expliquer les exigences de 
l’ANS et l’articulation avec le projet fédéral pour faciliter la procédure de subvention. 

 

Corentin MENOU demande si la labellisation des clubs sera bientôt ouverte, car il est actuellement impossible de les valider dans l’outil, alors 
qu’il s’agit d’un des indicateurs habituellement étudiés pour les projets du PSF. Maryse VISEUR explique que cela est lié à la migration sur 
l’outil HEXALTO et que cela sera rectifié bientôt. 

 

• Partenariats 

Des échanges ont lieu avec EDF, en présence de Germinal PEIRO et Jean-Luc RIGAUT, pour faire évoluer le contrat de partenariat, avec un 
souhait de s’engager de façon pluriannuelle, pour une meilleure visibilité sur l’ensemble du mandat de 4 ans. Le contexte de dérèglement 
climatique va influer sur les enjeux de ce partenariat dans l’avenir. La FFCK veut également travailler sur son partenariat avec la MAIF mais 
également élargir le champ des partenaires pour augmenter la part de fonds propres. 

 

• Audit financier 

Pascal BONNETAIN précise que début mars, une date devra être calée entre le COMEX et les membres du CA qui composeront le groupe de 
travail sur le budget, afin d’analyser les conclusions de l’audit financier, en amont du CA et de l’AG.  

Les Commissaires aux comptes seront présents la semaine prochaine afin d’arrêter les comptes 2024. 

 

• DTN 

4 candidatures externes sont étudiées, avec des auditions planifiées fin février, pour une nomination espérée rapidement.  
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• Présence du président du CA aux réunions du COMEX 

Le président du CA sera associé aux réunions du COMEX, la décision ayant été prise à l’unanimité en COMEX le 12/02/2025. 

 

 

 

II Thème POUR DECISIONS Responsable 

1 Validation des 
présidences 
des 
commissions 
nationales. 

Modalités de vote :  

Le Président du Conseil d’administration propose de procéder aux votes à main levées.  

Les membres du Conseil d’administration ne s’y opposent pas. 

Nombre de votants : 

- 23 votants potentiels 
- 2 personnes excusées 
- 21 votants   

 

Eau Calme : 

Résolution 1 :  Daniel BONIN proposé à la présidence de la Commission Nationale de Course en 

Ligne/Marathon/Paracanoë ; 

 21 votants, 21 pour, 0 contre, 0 abstention, adopté à l'unanimité 
  

Résolution 2 : Patrick FAUDOT proposé à la présidence de la Commission Nationale de Dragon Boat ; 
 21 votants, 21 pour, 0 contre, 0 abstention, adopté à l'unanimité 

 

Résolution 3 : Virginie BRACKEZ et Matthieu LOIR proposés à la co-présidence de la Commission 
Nationale de Kayak Polo ; 
 21 votants, 20 pour, 0 contre, 1 abstention, adopté à la majorité 

 
Eau Vive : 

Résolution 4 :  Mathias GIRARD proposé à la présidence de la Commission Nationale de Descente ; 

 21 votants, 21 pour, 0 contre, 0 abstention, adopté à l'unanimité 
 

Résolution 5 : Sophie DELAGE proposé à la présidence de Commission Nationale de Slalom ; 
 21 votants, 21 pour, 0 contre, 0 abstention, adopté à l'unanimité 

 

P. BONNETAIN 
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Résolution 6 : Jérémie DEMALINE proposé à la présidence de la Commission Nationale de Freestyle ; 

 21 votants, 21 pour, 0 contre, 0 abstention, adopté à l'unanimité 
 

Mer : 

Résolution 7 : David SZLACHTA proposé à la présidence de la Commission Nationale de Océan 

Racing/Va’a ; 

 21 votants, 21 pour, 0 contre, 0 abstention, adopté à l'unanimité 

 

Résolution 8 : Corentin MENOU proposé à la présidence de la Commission Nationale de Waveski Surfing. 

 21 votants, 20 pour, 0 contre, 1 abstention, adopté à la majorité 
 

Transverses : 

Résolution 9 : Samuel BONVALET proposé à la présidence de la Commission Enseignement et Formation; 

 21 votants, 21 pour, 0 contre, 0 abstention, adopté à l'unanimité 
 

Résolution 10 : Maxime LIGNEREUX proposé à la présidence de la Commission Jeunes ; 

 21 votants, 21 pour, 0 contre, 0 abstention, adopté à l'unanimité 
 

Résolution 11 :  Philippe CAILLEBOTTE et Georges DANTIN proposés en co-présidence de la Commission 

Espaces, Sites et Itinéraires de la Navigation Durable; 

 21 votants, 20 pour, 0 contre, 1 abstention, adopté à la majorité; 
 

Résolution 12 : Catherine PAOLETTI et Olivier COSTE proposés en co-présidence du Comité Pagaie Santé; 

 21 votants, 21 pour, 0 contre, 0 abstention, adopté à l'unanimité 
 

Résolution 13 : Philippe GRIPPON proposé à la présidence de la commission Médicale 

 21 votants, 21 pour, 0 contre, 0 abstention, adopté à l'unanimité 

 

Commission des Activités de Loisir : Pas de candidat(e)  

Comité des Acteurs du Tourisme : pas de candidat(e)  
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2 Validation des 
annexes aux 
règlements 
sportifs 

Les 6 annexes ont été transmises et partagées dans le groupe WhatsApp du CA. Georges le PALLEC n’a pas reçu de 

remarques relatives à ces annexes. 

Alexandre CONTE indique une certaine difficulté à valider en peu de temps l’ensemble de ces annexes sans identification 

des évolutions apportées à ces règlements, amenant à une abstention sur certains règlements. Maryse VISEUR précise 

que les annexes ont surtout été mises en conformité rapidement avec les évolutions des règlements internationaux.  

Georges LE PALLEC a établi un tableau de membres du CA référents pour chaque commission et consulté les candidats à 

la présidence des commissions. Il précise que les référents des Commissions seront les interlocuteurs privilégiés par la 

suite pour suivre les évolutions des règlements sportifs.  

Les membres de droit du CA, en particulier Jean ZOUNGRANA et Ludovic ROYE, ne font pas encore partie du groupe 

WhatsApp du CA et n’ont ainsi pas reçu les documents. Ils demandent à être inclus dans ce canal d’échanges. 

Jean ZOUNGRANA rappelle la différence entre l’abstention et le déport lors des votes, les abstentions pour les présidences 

de commissions ayant principalement relevé de déports par les candidats concernés. Georges LE PALLEC valide cette 

différenciation pour les prochaines résolutions. 

La pertinence de la validation en CA des annexes aux règlements sportifs est évoquée, du fait du niveau technique de ces 

règlements, amenant des membres à s’abstenir, non par rejet des contenus, mais par manque d’expertise et/ou de temps 

disponible pour appréhender le contenu détaillé de ces règlements.  

Le CA émet donc une réserve sur le fait de voter la totalité de ces règlements sportifs en CA à l’avenir. 

  

Résolution 14 :  Validation de l’annexe du règlement sportif Slalom; 

 20 votants, 15 pour, 0 contre, 5 abstentions, adopté à la majorité; 
 

Résolution 15 : Validation de l’annexe du règlement sportif Descente; 

 20 votants, 15 pour, 0 contre, 5 abstentions, adopté à la majorité; 
 

Résolution 16 : Validation de l’annexe du règlement sportif Dragon Boat; 

 20 votants, 15 pour, 0 contre, 5 abstentions, adopté à la majorité; 
 

Résolution 17 : Validation de l’annexe du règlement sportif CEL; 

 20 votants, 14 pour, 0 contre, 6 abstentions, adopté à la majorité; 
 
 

M. VISEUR 
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Résolution 18 : Validation de l’annexe du règlement sportif Kayak Cross; 

 20 votants, 15 pour, 0 contre, 5 abstentions, adopté à la majorité; 
 

Résolution 19 : Validation de l’annexe du règlement sportif Free Style; 

 20 votants, 15 pour, 0 contre, 5 abstentions, adopté à la majorité; 
 

Résolution 20 : Validation de l’annexe du règlement sportif Kayak Polo. 

 20 votants, 14 pour, 0 contre, 6 abstentions, adopté à la majorité; 

 

3 Présidence et 
composition de 
la commission 
distinction 

Le CA propose la candidature de Vincent HOHLER à la présidence de la commission Distinctions accompagné par Michel 

BAUDRY, Sandra FORGUES, Daniel KOECHLIN, Evelyne COMBES, compte tenu de leur parcours au sein de la FFCK.  

Vincent HOHLER souligne l’importance de mettre en valeur les personnes investies pour la FFCK, et accepte de prendre la 

présidence de cette Commission. Il a contacté les personnes suscitées pour composer cette commission. 

Pascal BONNETAIN ajoute que l’AIFCK aurait souhaité intégrer cette commission, mais que l’AIFCK pourrait être 

représentée par l’un de ses membres, déjà proposé, par exemple Michel BAUDRY ou Daniel KOECHLIN.  

Une promotion 2024 a été validée précédemment par le Conseil Fédéral et devrait être mise à l’honneur de la prochaine 

AG fédérale, et des candidatures ont déjà été proposées pour la promotion 2025. 

Statutairement, cette commission est composée de 3 membres titulaires et 2 suppléants. Le rôle des suppléants sera à 

préciser ultérieurement dans une mise à jour de l’annexe 11 qui définit le règlement de la Commission. Vincent HOHLER 

souhaite d’ailleurs que l’ensemble des réunions incluent les 5 membres systématiquement. Une voix prépondérante 

pourra être affectée au président afin de permettre de trancher lors d’éventuelles égalités de vote.  

 

Résolution 21 : Validation de la composition de la Commission Distinctions. 

 20 votants, 19 pour, 0 contre, 1 abstention, adopté à la majorité 
 

G. LE PALLEC 

4 Création des 
groupes de 
travail 

Georges LE PALLEC propose de créer 2 groupes de travail : 

• Clubs : étude sur la diminution du nombre de clubs, proposition d’actions.  

Le groupe sera animé par Georges LE PALLEC et composé par Antoine CARREE, Sandrine DUBUT, Fabienne HABRIOUX 
Corentin MENOU, Mickaël ORTU, Françoise SEILER, Vincent HOHLER. 

 

Georges LEPALLEC insiste sur l’importance stratégique de la représentation de la FFCK sur le territoire via le maillage des 
clubs, permettant une proximité avec le territoire et les sites de pratique. La diminution du nombre de clubs doit être 
analysée, d’où la proposition de créer un groupe de travail interagissant avec les structures fédérales.  

G. LE PALLEC 
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L’objectif est de stabiliser à minima la situation, et idéalement relancer une dynamique de croissance. 

 

• Statuts et Règlements : identification des évolutions à conduire fonds, forme et cohérence. 

Le groupe sera animé par Eric POULHE et composé par Georges DANTIN, Georges LE PALLEC, Corentin MENOU, Didier 
VIVIEN. 

 

Les statuts et règlements ont dû être adaptés en urgence pour respecter les obligations imposées par les évolutions du 
code du sport. Cela a impacté négativement la campagne électorale fédérale 2024.  

Une évolution, tant sur le fond que sur la forme, est souhaitée afin d’améliorer le fonctionnement institutionnel de la 
FFCK. Par ailleurs, cela doit viser à clarifier certains points de fonctionnement parfois difficiles à appréhender.  

Le groupe de travail proposera des modifications au COMEX.  
 

Résolution 22 :  Création du groupe de travail Clubs ; 

 20 votants, 20 pour, 0 contre, 0 abstention, adopté à l'unanimité 

  

Résolution 23 :  Création du groupe de travail Statuts et Règlements. 

 20 votants, 20 pour, 0 contre, 0 abstention, adopté à l'unanimité 
 
Les travaux de ces groupes de travail seront partagés régulièrement avec des points d’étapes au CA & COMEX. 
Maryse VISEUR précise qu’il est important d’inclure le règlement intérieur et ses annexes dans ces travaux. Elle insiste sur 
la vigilance à avoir de cohérence avec les annexes (excluant les règlements sportifs) et remercie le groupe de travail. 
Georges LEPALLEC rappelle que Pascal BONNETAIN a insisté sur la nécessité de garder un regard juridique. 
Ces statuts et règlements devront être validés par le Ministère et lors de l’AG fédérale en 2026. 
Il est possible que le Ministère impose de nouveaux statuts types aux fédérations dans un avenir proche, compte tenu des 
difficultés rencontrées fin 2024, ce que confirme Ludovic ROYE.  
Antoine CARREE demande des précisions sur la relecture juridique ; Pascal BONNETAIN répond que cela serait fait dans le 
cadre d’une relecture externe par des juristes hors FFCK. 
Lucile GANGLOFF ajoute que les commissions créées par le CA devront être impliquées dans ces évolutions, puisque leur 
règlement interne est décrit dans l’Annexe 2, qui a besoin d’être remise en cohérence avec les statuts et le RI. 
 

5 Validation des 
représentant(e)
s du CA aux 
championnats 
de France 

 

Disciplines Championnats Début Fin Lieu Délégués CA 

Slalom Championnats de France 
Masters 

28/06/2025 29/06/2025 Nancy V. HOHLER 
G. LE PALLEC 
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 Slalom Championnats de France 
U15/U18/U23/équipages/
équipes 

22/07/2025 27/07/2025 Bourg St Maurice F. SEILER 

Slalom Championnat de France 
Kayak Cross U15 et U18 

22/07/2025 27/07/2025 Bourg St Maurice F. SEILER 

Slalom Championnats de France 
élites 

18/10/2025 19/10/2025 Epinal V. HOHLER 

Slalom Championnats de France 
élites K Cross 

18/10/2025 19/10/2025 Epinal V. HOHLER 

Descente Championnat de France de 
Descente par Equipe de 
Club 

14/07/2025 19/07/2025 Allier F. HABRIOUX 

Descente Championnat de France de 
Descente Classique U18-
Master 

14/07/2025 19/07/2025 Allier F. HABRIOUX 

Descente Championnat de France de 
Descente Mass-Start U18-
Master 

14/07/2025 19/07/2025 Allier F. HABRIOUX 

Descente Championnat de France de 
Descente Sprint U18-
Master 

24/10/2025 26/10/2025 St Pierre de B G. LE PALLEC 

Descente Championnat de France de 
Descente U15 

24/10/2025 26/10/2025 St Pierre de B G. LE PALLEC 

Descente Championnat de France de 
Descente U15 par Equipe 
de Région 

24/10/2025 26/10/2025 St Pierre de B G. LE PALLEC 

CEL Championnat de France de 
Sprint 

09/07/2025 13/07/2025 3309 - CANOE KAYAK SPORT 
LIBOURNE 

A. CARREE 

CEL Championnat de France 
Minime des Régions 

09/07/2025 13/07/2025 3309 - CANOE KAYAK SPORT 
LIBOURNE 

F. HABRIOUX 

CEL Championnat de France de 
Fond monoplace et 
équipage 

20/04/2025 21/04/2025 0800 - COMITE 
DEPARTEMENTAL CK DES 
ARDENNES 

A. CARREE 

Marathon Championnat de France de 
Marathon 

27/09/2025 28/09/2025 2710 - S.P.N. VERNON M. HORTU 

Marathon Championnat de France 
Short Race 

30/08/2025 31/08/2025 62- ST LAURENT BLANGY M. HORTU 
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Dragon Boat Championnat de France de 
Dragon-Boat 

20/09/2025 21/09/2025 8802 - AS GERARDMER 
CANOE KAYAK 

V. HOHLER 

Raft Championnat de France de 
Raft 

17/05/2025 18/05/2025 Pau M. DUVAL 

 

Résolution 24 :  Validation des représentant(e)s du CA aux championnats de France.  

 19 votants, 19 pour, 0 contre, 0 abstention, adopté à l'unanimité 

 

6 Affiliation du 
CRCK Corse 

Maryse VISEUR demande à reporter cette décision au prochain CA, certains points demeurant encore à préciser dans les 

statuts du CRCK Corse. 

 

M. VISEUR 

7 Lieu de l’AG du 
12/04/2025 

L’AG se tiendra le 12/04/2025. La veille se tiendront un COMEX mais également un Conseil des Ultramarins. 

Pascal BONNETAIN demande si l’AG devrait se tenir à l’ESIEE, comme les années précédentes (budget ~5000€), ou au 

siège de la Fédération. Compte tenu des difficultés sonores de la Plénière des Plénières fin janvier, il est proposé de ne 

pas tenir l’AG en mode mixte au siège de la FFCK.  

Véronique LAGOURGUE précise qu’il est difficile pour les Ultra-Marins de se déplacer en IDF compte tenu du fait qu’ils 

n’ont pas de véhicule. Elle demande que les déplacements soient limités au minimum, en tâchant d’utiliser les mêmes 

sites pour les différentes réunions autant que possible. Lucile GANGLOFF précise que les élus provinciaux rencontrent 

également ces difficultés. Françoise SEILER abonde dans le sens d’une centralisation sur un site plutôt que dans différentes 

zones d’IDF.   

Résolution 25 :  Validation de la modification du lieu de l’AG 

 19 votants, 19 pour, 0 contre, 0 abstention, adopté à l'unanimité 

 

P. BONNETAIN 

 

III Thème QUESTIONS DIVERSES Responsable 

1 Frais juges Alexandre CONTE indique que certains juges Freestyle sont en attente de paiement des notes de frais de Oëk’Up, 
d’autres disciplines pouvant être concernées, avec des difficultés de paiement des notes de frais depuis plus d’un an. 

Pascal BONNETAIN va analyser la situation avec Alexandra VIGOUREUX et Maryse VISEUR.  

En théorie, toutes les notes de frais ont été réglées, mais cela va être vérifié. 
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2 Communication 
interne 

Alexandre CONTE a reçu la candidature pour les mondiaux de Slalom et Freestyle par le Président de la Commission 
Freestyle ICF, dont il est membre, sans avoir été informé de cette candidature par la FFCK. Il s’étonne que le 
représentant de la FFCK dans cette commission ne soit pas informé par sa propre fédération d’une candidature. 

Pascal BONNETAIN précise que ce dossier avait été initialement proposé pour 2027, refusé, et re-proposé pour 2029.  

Le Président confirme avoir prévu d’envoyer un courrier aux commissions nationales pour les associer dans les 
stratégies d’accueil des compétitions internationales. 

 

 

3 Présence des 
Présidents de 
Commissions aux 
réunions CA 

Sur la précédente mandature, les présidents des Commissions (Activités et Transverses) étaient invités au CA et 
destinataires des comptes-rendus du CA. Lucile GANGLOFF demande si cela peut être reconduit.  

Georges LE PALLEC y est favorable et demande aux membres du CA de se prononcer également.  

Personne ne s’y oppose.  

Georges LE PALLEC rappelle que le prochain CA se tiendra vendredi 21 mars à 20h en visio. 

 

 

 

La séance est clôturée à 11h30      Georges LE PALLEC 

     Président du Conseil d’Administration       


